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REQUERIMENTO Nº 155/2018.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado à empresa RENOVIAS Concessionária S/A, 

solicitando daquela empresa para que seja cumprido, com extrema urgência, o 

acordo entre Governo e grevistas, quanto à isenção de pedágio do eixo 

suspenso dos caminhões que trafegam nos pedágios. 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Uma das maiores crises na história do país ocorreu nestes últimos 

dias, com a paralisação dos caminhoneiros, que tinham como principais reivindicações 

a redução do óleo diesel e o preço de frente único para a categoria. 

Foi uma paralisação que mexeu com todos os setores da sociedade, 

causando pânico entre os cidadãos que ficaram ilhados em suas casas pela falta do 

combustível e o medo terrível de ficar sem o abastecimento de alimentos. 

Entre as várias propostas para o final da greve, está a de promover 

gestão junto aos estados da federação para implementação da isenção da tarifa de 

pedágio sobre o eixo suspenso em caminhões vazios.  

Visto ser uma justa reivindicação é que solicito atenção da Renovias 

Concessionária S/A para que os caminhoneiros possam já obter a isenção da tarifa de 

pedágio conforme o acordo. 

Solicitamos o apoio do Executivo Municipal. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 4 de junho de 2018. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de junho de 2018 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


